

Antrag Nr. 18-O-11-0055

FDP

Betreff:

Straßenzustand Freudenbergstrasse im Ortsbezirk Wiesbaden-Dotzheim [FDP]

Antragstext:

Antrag der FDP Fraktion

Der Magistrat wird gebeten

1. den Straßenzustand der Freudenbergstrasse, insbesondere zwischen Ludwig-Erhard-Straße und Sonnenblumenweg, im Ortsbezirk zu erheben und dem Ortsbeirat zeitnah mitzuteilen, wie der Zustand aus fachlicher Sicht einzuschätzen ist.
2. zu prüfen in welcher Form das Seitenbankett entlang der Abgrenzungsmauer des Schlosses Freudenberg (z.B. mit Schotter)verbessert werden kann.

Begründung:

Der Straßenzustand in einigen Ortsstraßen von Wiesbaden-Dotzheim ist beklagenswert. Augenscheinlich ist die Freudenbergstrasse, insbesondere im o.g. Abschnitt sanierungsreif. Insbesondere für Zweiradfahrer ist der konkrete Abschnitt grenzwertig sicher zu befahren. Da E-Bikes auch bergauf leicht Geschwindigkeiten von über 20 Km/h erreichen und im Gefälle der Freudenbergstrasse Fahrräder regelmäßig über 30 Km/h erreichen, wäre der Zustand der Straße dahingehend besonders zu prüfen. Da einschlägige Anträge zur Sanierung in der Vergangenheit seitens des Magistrats aus Kosten-/Haushaltsgründen zurückgewiesen wurden, sollte wenigstens regelmäßig der Zustand der häufig genutzten Freudenbergstrasse überprüft werden und Löcher bzw. Risse fachgerecht repariert werden.

Das unbefestigte Seitenbankett am Freudenberger Schloss wird werktags und an Wochenenden in gesamter Länge zum Parken der Besucherfahrzeuge benutzt. Bei Nässe bilden sich auf gesamter Länge Schlammlöcher. Der Schlamm veranlasst Autofahrer die Mitfahrer bereits mitten auf der Straße ein-und aussteigen zu lassen, in die Straße ragend zu parken und/oder beim Ausparken den Schlamm in die Straße zu tragen. Ein Verbringen von Schotter würde das Problem deutlich reduzieren.

Wiesbaden, 15.08.2018